
REQUERIMENTO No 47/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a existência de algum projeto para instalação de câmeras de
segurança nas escolas da Rede Municipal de Ensino de Santa Isabel

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que informe a esta Casa de
Leis se existe algum projeto para instalação de câmeras de segurança nas escolas da Rede
Municipal de Ensino de Santa Isabel.

 

JUSTIFICATIVA

Considerando o retorno das aulas presenciais e eventos recentes que elevaram a discussão
social sobre os altos índices de violência nas escolas.
Assim, é dever do Município inibir, combater e extinguir tais atitudes negativas.
Desta forma, apresento o referido requerimento com o fim de se verificar a viabilidade de
implantação deste equipamento, para que possa auxiliar na segurança dessas crianças.
Assim, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres
Pares.
Santa Isabel, 21 de março de 2022.

 

JOSÉ ELOI BARBOSA
Vereador


